



México, D.F, a 3 de diciembre de 2013.

RICARDO ANAYA CORTÉS
Presidente de la Cámara de Diputados.

Entrevista concedida a los medios de comunicación, al término de la sesión en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Aclara la familia de Andrés Manuel que pese a esta condición de salud, continúan las movilizaciones por el asunto del petróleo.

RESPUESTA.- Las diferencias políticas jamás deben llegar al plano personal, por supuesto que a Andrés Manuel López Obrador lo que le deseamos es una muy pronta recuperación. Lamentamos lo que le ha ocurrido y le enviamos un abrazo muy solidario a toda su familia.

PREGUNTA.- Diputado, la familia de López Obrador anuncia que aún así seguirán estas movilizaciones en el tema energético.

RESPUESTA.- Es absolutamente respetable porque debemos ser capaces de separar lo político de lo personal. En lo político, podemos tener diferencias y en un país de libertades es válido expresarlas; en lo personal, solidaridad con Andrés Manuel López Obrador y con su familia, y esperando que tenga una muy pronta recuperación.

-- ooOoo --